



Club Office  
京都YMCA本館  
〒604 中京区三条柳馬場角  
TEL.(075)231-4388

THE SERVICE CLUB TO THE Y.M.C.A.  
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB  
THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO WEST  
**BAMBOO**

3  
No.505  
2022年3月号

「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」

標 語

**国際会長** Kim Sang-chae (韓国)  
主題 世界とともにワイズメン  
Y's Men with the World  
スローガン 愛と尊厳で世界を癒そう  
Heal the World with Love & Dignity  
**アジア太平洋地域会長** 大野 勉 (神戸ポート)  
主題 100年を越えて変革しよう  
Make a difference beyond the 100th  
スローガン 健康第一！Be healthy！  
**西日本区理事** 新山 兼司 (京都トップス)  
主題 Challenges for the future 未来への挑戦  
副題 羽ばたこう！2022年ワイズ100周年に向かって！  
**京都部部長** 中村隆司(京都ウェル)  
主題 「人生は一度きりPart 2」  
ワイズライフで人生を謳歌しましょう！

西日本区強調月間

CS

さあ開けよう！2030年達成に向かってSDG's 17の扉を。奉仕活動は全てのSDG's を支援しています

河原 正浩 地域奉仕・環境事業主任 (京都トップスクラブ)

Menettes

「ワイズと共に奉仕の笑顔」「広がる輪・寛容の心」

竹内 芳江 メネット事業主任 (岡山クラブ)

今月の聖句

<聖句>平和をつくり出す人たちは、さいわいである、彼らは神の子と呼ばれるであろう。 マタイによる福音書第5章9節

<解説>平和であってこそ、私たちは豊かな人生を過ごせます。もっとも大事な「平和」を実現するために私たちは常に積極的な行動を求められています。

担当主事 阿部和博

第42代  
会長主題

白輪公輪

～ 素直なこころで荒野を耕す ～

会長 福田 英生  
副会長 澤田 長利  
書記 市橋 清太郎・河合 久美子  
会計 金澤 典子



巻頭

ドライバー委員長 吉川 忠

メンバーの皆様いつもお世話になり有難うございます。福田会長期が始まりあつという間に半分が過ぎました。

本期はドライバー委員長をさせてくださいどのような例会を開催しようかと考えていましたが、コロナ禍の影響で、例会内容を考えては、中止や変更の繰り返しでなかなかメンバーの皆様とも、お会いすることができずとても残念でした。

思い返せば、時間短縮のキックオフ例会から始まりましたが、とても熱い所信表明が、会長から聞けてとても良かったです。

それからは中止や変更が続き、部長公式訪問例会では、久しぶりにリアルにて開催ができた上にお酒もだせて、とても楽しく改めて、コロナ禍になる前の、当たり前の生活が恵まれていたことを感じていました。その次のクリスマス例会は、歌のプレゼントやコメント達の参加でとても癒されました。やはり実際に会える事の素晴らしさを再確認させられました。

会長をはじめ三役の方々は急な変更にも対応して苦労されています。

これから残りの例会は少しコロナも落ち着き、リアルにメンバーで楽しく、また素晴らしいワイズ活動を是非ともやっていけることを切に願うばかりです。

会歴の浅いメンバーの方々にはズームやらの参加で、あまり思いっきり活動ができずに少し、物足りないもしれませんが、残りの例会は、できる限り参加していただき、メンバー全員でこの状況を変えていきましょう。

あと、あまり例会自体も慣れないズームなどで、ご迷惑を、おかげしているとは思いますが、どうかご容赦ください、これから積極的に参加をして盛り上げて下さいますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

それでは皆様、福田会長期の残りを思う存分楽しんで、みんなでワイワイしていきましょう。

第42期ブリテン委員会製作テーマ

『友と共にある今を伝えるために』

**京都部第三回評議会  
(ZOOM)**

**2月6日(日)**

**京都部交流主査 牧野 万里子**

2022年2月6日(日)13時30分～15時30分にZOOMにて京都部第三回評議会が行われました。

**役員会兼第一例会・総会(京都YMCA+ZOOM)2月10日(木)  
(三条YMCA+ZOOM)**

**ブリテン委員会**

2022年2月10日(木)京都YMCAとZOOMハイブリッド形式にて役員会兼第一例会・総会が行われました。

**TOF例会(京都YMCA+ZOOM)**

**2月24日(木)**

**京都部交流主査 牧野 万里子**

2月24日(木)TOF例会が開催されました。蔓延防止重点措置適用中の為、ハイブリッド開催となりました。開会点鐘、会長挨拶に続き、スペシャルオリンピックス京都事務局長木本和秀氏より「スペシャルオリンピックス日本の活動状況について」の講演をいただきました。ウエストクラブでも毎年資金のサポートは行っておりますが、活動内容や、歴史について詳しく知る機会はありませんでした。地域の人々やボランティアが参加することにより、知的障害の方と共に生きる社会を作ることを活動の目標とし、資金面のサポートの他に、ボランティアコーチの募集や、トーチワークなど選手との触れ合う機会への行事の参加などを呼びかけられておられるそうです。またワイスメンズクラブが1996年にスペシャルオリンピックス京都を設立し、京都YMCA加藤総主事、ワイスメン(ウエストからは森田ワイス、野田ワイス)が活動されていることを知りました。今回のお話は今後のサポートを考えていくうえで、とても参考になりました。

次に京都部地域奉仕・環境事業主査のパレスクラブ藤松ワイスよりTOF献金の具体的な活用事例などについてのお話をいただきました。また40周年記念事業の徳議会卒業生成人式サポートについて、とても共感していただき、お褒めの言葉をいただきました。リアルで開催できなかったのは少し残念ですが、とても充実した内容のTOF例会でした。



## 2月役員会次期福田期役員会(議事録)

### 報告事項

1. 1/19京都YMCAチャリティーゴルフコンペの報告  
4名参加瀬田ゴルフ場で行われた4名参加（松本ワイズ、島田ワイズ、角谷ワイズ、澤田ワイズ）  
順位は4位、5位、28位、ブビー賞と健闘した。  
安田Yサ委員長
2. 2/19北海道部会(十勝クラブホスト)の中止の報告  
新型コロナ蔓延のため中止。  
角谷交流委員長
3. 2/27京都部チャリティーボウリングの中止の報告  
新型コロナ蔓延のため中止、寄付金は当初予算計上額3万を寄付とする。  
胡内CS委員長
4. 1/29締切 国際選挙の投票報告  
利根川候補がアジア代表の次期国際議員に当選された。  
福田会長
5. 2/24 T O F例会について  
蔓延防止措置期間中であればZOOMで行う。解除になればYMCAで開催予定。  
胡内CS委員長
6. ワイズソングCD製作PTの進捗報告  
特になし  
佐治PT委員長
7. 使用済み切手の収集の件(2/15締切)  
三条YMCAの引き出しに入れる、ないしは牧野主査に送る。締め切りは2月15日  
野々口ファンド委員長
8. 3/24通常例会について  
詳細がまだ決まっていないので、後日Dr委員長から連絡ります。  
吉川Dr委員長
9. 2/6京都部評議会の報告  
会長から報告、議案ワイズデーの決算報告がありました。  
福田会長
10. 西日本区大会 単日開催に変更のお知らせ  
6月11日の一日のみ開催場所は岡山県で。  
市橋書記
11. EF献金の報告  
会計から1月17日に振込済み、河合書記から報告書提出済み。  
金澤会計
12. 京都部部会での新入会員の余興依頼について  
4月17日開催予定の京都部会で、京都部からの依頼で各クラブ3年未満新人会員で企画ものを行っていただきたい、持ち時間等詳細はまだ不明。  
市橋書記
13. その他  
大阪西クラブ柿島会長（アジア友の会事務局長）から発展途上国の支援目的でネパール外国人留学生を同社の栄養管理士学科受け入れのため、寄付のお願い、今般事業をYMCAを通じて行ってほしいとの依頼有りベースはロータリクラブの周年事業のためのこと、決定を出すまでに詳細と検討必要。ただし外国人の入国が現在行われていない状況のため時期4月予定ではあるが不確定。

### 協議事項

1. 児童養護施設の子ども対象の京都YMCAキャンプの計画について  
ウエストの他、洛中、メイプル、キャピタルが現在支援中のため中心となつてほしい。最低でも4クラブで強

力体制が必須である。YMCA加藤主事はysからだけではなく一般からも寄付金を集めための1事業としたい。夏の思い出づくりと体験を徳義会の子供たちへ経験していただきたい。主催は、京都部なのかYMCAなのか、京都部でやるのであれば石倉次期部長に確認・同意が必要では、単年事業では厳しい。徳義会に意思確認が必要では。開催場所はリトセン・もしくは舞鶴の海を活用する予定で。他3クラブはこの件についてどのように話し合いがされているのか確認必要1クラブでの立上では厳しいのでは。PTをウェスト中心で立上を行ってはどうか、などの意見。スタートは1年2年かけて練り上げてからでもよいのではないか。などの意見、継続審議。

福田会長

2. CS・BF献金を何名分で行うか？必須は44名、他の献金は+3名でやっている  
プラス3名分を出すことに決定、財源はファンド予算から。

金澤会計

### 他クラブ関係

1. 他部会案内2/19中西部、2/27阪和部中止のお知らせ  
両部会とも中止決定

市橋書記

### YMCA関係

1. 3/5・6The Y cup京都ミニバスケット大会中止のお知らせ  
協賛金はYMCAの要請に応じ予算分寄付。  
安田Yサ委員長
2. 3/20 京都部リトセンチャリティーゴルフコンペのお知らせ  
1月31日締め切りでしたが行かれる方は早々に委員長か書記に連絡をください  
安田Yサ委員長
3. 3/13 卒業リーダー祝会のお知らせ  
3月13日14時から人数を絞って開催、福田会長参加予定。  
市橋書記

### 京都部関係

1. 交流事業主査活動報告  
各クラブコロナ禍の中ZOOMでのDBC、IBCが活発に行われている。次々期部長予定にウイングクラブ武村ワイズが選出  
牧野主査
2. 京都部監事活動報告  
欠席の為割愛  
島田京都部監事
3. 京都！綺麗やわあ大作戦について  
委員長から3月30日までの間で開催方法を考え情報発信  
胡内CS委員長

### その他

1. 西日本区次期EMC主任活動報告  
特になし  
塚本次期主任
2. ワイズ将来構想委員会活動報告  
1月23日第43回目委員会を開催、いくつかの審議事項を委員会で今後行こなう予定  
森田委員長

### <2021年7月役員会議案書>

議案1 第38期中間(上半期)会計報告について

以上全て承認

# 特集企画～「友と共に今を伝えるために」～ 【42期ブリテン委員会探訪3月号企画『聞いてみました！！』】

## 3月号企画「聞いてみました！！」

### 女性特集「昔私は・・・ 昔ウエストクラブは・・・」

インタビュアー：ブリテン委員会 桂厚子ワイズ



#### 森田直子メネット



ウエストクラブからメネットの昔の様子を書くようにと言われて、久しぶりにアルバムを繙いてみました。

ワイズメンズクラブはメネットと共にファミリーで参加するとの建前のもと、ワイズ入会時からいつもイベントには子供連れて参加しておりました。1986年にメネット事業主任を拝命し、「咲かせようメネットの花」の標語の元、何もわからないままに大役を引き受けてしまいました。ウェストクラブでは早速メネットクラブを設立、森田直子を励ます会を開いて下さり、ほとんどのメネットが参加してくださいました。写真を見ると前列には小さなコメットがずらりと並んでいます。鈴木けい子さん・キャピタルクラブの岡本都さんがスタッフに加わって下さり、その縁は現在も続っています。まだ東西日本区は分かれていなか中、北海道から九州まで西崎照一理事や役員と共に走り回ったことが懐かしく思い出されます。ワイズの活動も活発な時期で、日本区では八つのメネットクラブが誕生しました。ウエストメネットの参加も増えて活動は目覚ましく、メネット最優秀賞を始め沢山の賞をいただきました。阪神淡路大震災時の炊き出しや、タオルを集めての支援奉仕、思い起こせば数えきれない程の奉仕活動でした。

中でも平安徳義会とメネットの関わりは深く、今有名な長岡京市のガラシャ祭りの第一回目は、平安徳義会の子供達が出演するとの事で、子供達の着る着物を作り準備しました。また、子供達の誕生日のお祝いとしてメッセージを添えての手作りのケーキを贈ったことです。毎月私の家に集まり、徳義会からの子供達の特徴を知らせていただいたメモによって、それぞれにメッセージを書きケーキに添えて届け非常に喜ばれました。しかしケーキも100円ケーキが出回り、ケーキが手に入りやすくなつたのと、私が胃ガンの大病を患い手術したことで中止せざるを得なくなりました。その間毎月お手伝い下さったメネットさんへの感謝とともに、今八十三歳の高齢者となっても元気でいることに喜びを感じています。

前年に続き今期も平安徳義会の子供が成人式に出席出来たことの喜びを知り、心から嬉しくなります。ワイズの世代交代に若い皆様がまた新しい取り組みをしていただけたらと願っています。

#### 鈴木けい子メネット



昔、ウエストクラブで鮮明に思い出される事、二七年前の阪神淡路大震災の時、神戸から森田メネットの所に一報が入り、怪我をされた人達に血を拭くタオルがなくて、寒い中尻川の水で洗つてレンジで温めて居られるとの事、早くタオルが欲しい！早速、京都部のメネットに呼びかけ(当時京滋部メネット主査をしていた)京都YMCAの一室で仕分けが始まりました。この年が[ボランティア元年]と言われています。刻々と情報が変化し、其都度KBSで放送して頂くと市民の皆様から品物が届いて、其れを30センチに切り分け、仕分けをして神戸の病院や施設へ手配しました。約三か月お手伝いに明け暮れました。時には森田メネットと現地に行きましたが其凄まじさは[自分では立ち直れないなあ]と思い、深く合掌しました。

わたしが一番楽しい思い出は、京都から三人の理事が輩出され、西崎理事、森田理事、岡本理事、それぞれの理事の時、北海道部会にご一緒して北海道の各クラブの人達と交流があり、今でも十勝クラブのメンバーとの付き合いが続いているです。

## 福田仁美ネット



昔私は、「背を伸ばしたい」という思いもあり、部活にバスケットボールを選び身心を鍛えていました。友にも師にも恵まれ10年以上も続けられたことは、私の自信にも繋がっています。

福田とお見合い結婚するまでの三年間ほどは、小学校の常勤講師として日々子どもたちと向き合い奮闘していました。結婚後は、家業の店頭に立ってアンモニアの臭いに悩まされながらも青焼きや各種コピーサービスに携わり接客していました(看板嫁?をめざしていた?!笑)。出産後は自宅で育児、家事、版下作製の内職に、時にはPTAやスカウト活動にも参加して、忙しくも楽しく過ごしてきたと思います。

14年間パートとして勤めた京都生協の組合員活動の事務局を退職して五年ほど経った今は、時々バイトして、ワイズメンと共にワイズ活動に励み楽しむ日々です。習い事の社交ダンスにも熱心に通って、美容と健康に心掛けて充実した毎日を送れていることに感謝です。

## 野田君子ネット



昔ウエストクラブのメネットさんは、誕生日を迎える平安徳義会の子供達へケーキにメッセージカードを添えてプレゼントしていました。

ケーキを作る日は、午前中森田さんの家に集まってハートの型で人数分のケーキを焼き、そしてトッピングをして一人一人にお誕生日カードを書いていました。『○○ちゃんお誕生日おめでとう』のメッセージに、ちょっと一言添えて書いていました。そのメッセージは平安徳義会から前もってもらった情報に基づいて考えます。例えば○○くん最近サッカーに興味が出てきましたという情報であれば、「○○くんサッカーは上手になったかな?」、また幼稚園の子供さんには、読めるようにひらがなで書くなど、もらった子供さんに喜んでもらえるようにイメージを膨らませながらお手紙を書きます。

時代の流れでどうかメネットさんも忙しくされている方が多くなり、そのケーキとカードのプレゼントはいつのまにか消滅してしまいました。

当時のことを振り返ると、とても懐かしく思います。ケーキ作りが終わってから、メネットの皆さんとお茶を飲みながら雑談するのはとても楽しいひと時で、まだワイズ歴が浅い私にとっては何かと勉強になりました。

## 安田由紀ネット



昔私は、昔といつても13年くらい前に大阪の北摂に住みながら京都で仕事することが多くなりました。

当時、塾講師をしていましたので、大阪南部から京都までいろんな教室で授業をしていました。京都の教室が決まった時に、大阪の講師仲間から京都は怖いところ、排他的で、保護者がイケズ。大阪本社の会社が京都で支店をだしたら、外資さんと言われたと。え?スタバじゃあるまいし、、と。恐々、京都に向かったものです。

当時、私が驚いたことは、授業に遅れてきた生徒が「電車が遅れはって、、、」と。電車にも敬語?と驚きました。また、保護者が、「京都の学校に進学したい、どんなに阪急電車で20分でも高槻にある学校は大阪やし、、、」と。偏差値至上主義の塾講師としては理解に苦しみました。

そんな中で、NHKBSの京都人の密かな愉しみというドキュメンタリードラマの再放送に出会い、すっかりはまってしまいました。ご存じの方も多いかと思いますが、豪華キャストに加え、京都の美しい伝統文化と古都の魅力、京都を季節ごとにとらえ、ひそやかな暮らしの中にある愉しみを表現しています。ドラマの中のロケ地が素晴らしい、今まで知らなかつたところをめぐることを始めました。白龍園や瑠璃光院、実相院、雲龍院、青蓮院門跡、白河院、金戒光明寺、宇治の興聖寺 花背の美山荘までロケ地めぐりを続けています。今では京都の魅力にすっかりはまっています。

## 中原優子メネット



主人を新しいメンバーとして、私たちを一家ごとあたたかく迎えてくださったリトセンでの入会式に始まり、様々な例会、キリンビール跡地（現在桂川イオンのあるあたり）で開催された京都部会に、都ホテル（現在のウェスティン京都）での盛大な西日本区大会と、数多くの場面で見てきたワイズメンたちは、近所の寄り合い（区民運動会や地蔵盆）では感じられないかっこよさがありました。いくつも生み出されるアイデアと本当にやってしまうパワーは、楽しくも厳かで、きちんと目的を果たす潔さもありました。自分の思うままに関わらせていただき、何度も集まつた打ち合わせの後にはラフな食事会がつきもので、本番同様に今も時々思い出す忘れ難い思い出です。私は昭和36年生まれの昭和大好き。【昔はよかった人間】になりつつありますが、ワイズに彩られた平成もよき時代でした。あの時の輝きは時代と共に姿を変えながら、今も消えずにいるのでしょうか。いつか中原ワイズにもあのすばらしい日々をもう一度と願う今日この頃です。

## 岩本敬子ワイズ



昔ウエストクラブは、1996年入会です。その当時は役員会会議中でも喫煙するメンバーが多く、どうにかしてほしいと願いました。少し後に会議中は禁煙となり、喫煙者が減りましたね。CSのウエストと言われてました、徳義会さんとは、クラブ誕生からのお付き合いですが、他にも、長岡京市でウエスト杯ゲートボール大会は20年間。また、1999年からは環境に注目し、CO2TAX（約8年）2003年からは環境家計簿（約5年）をメンバー自主申告制で、環境意識を高めたる企画がありました。先駆けてアイデアをだし実行しました。今もそれは引き続いている。時代にそった企画をだしして、まず実行してみることです。

## 粉川尚子ワイズ



昔私は…1988年の京都、1990年のミネアポリス、1992年のオスロと、3回の国際ユースコンボケーションにコメットとして参加しました。そして毎回、イベントの際には、浴衣で参加していました。夏の着物として手軽に着られ、畳めばそんなに荷物にならないし、何より「Kimono!」と外国人が喜んでくれることが最大の魅力でした。

他国のユースと、民族衣装と交換して着用し、記念写真を撮ったことも良い思い出です。外国人には、帯を折って結ぶことが折り紙に通じるらしく、「Origami!」と喜んでいました。確かに平べったい一枚の布を、紐や帯で結んで着る日本の着物は独特な民族衣装なのかもしれません。

私は、自分で着られる着物は浴衣だけでお恥ずかしい限りなのですが、海外のパーティーでさりげなく着物のお召しの方には憧れます。

コロナ禍で、国際交流もままならない昨今ではありますが、次の機会があれば、自身は恥ずかしいのですが、娘には浴衣を着用してもらいたいなど考えています。早く国際交流できる日が来ますように！

## 牧野万里子ワイズ



昔ウエストクラブは（桂会長期2002年D B C水掛け祭り）

東京東クラブ飯田メネットとのお別れの悲しみが残る中に知らされた飯田ワイズの訃報は残念でなりませんでした。悲しい気持ちで一杯です。私のIBCデビューは東京深川水掛け祭りでした。メンバーの皆さんに温かく迎えていただき、お祭りで神輿を担ぐという体験をさせていただきました。例会での心のこもった手作りのお料理や地域の特産品「くさや」も堪能させていただきました。またお祭りの当日には飯田メネットに衣装の着付け、髪のセットをしていただくなど、本当にお世話になりました。

お祭りでの飯田ワイズ、メネットのとても格好よく素敵なお姿が昨日のように思い出されます。この時のメンバーの皆様のおもてなしと笑顔にワイズの友情の素晴らしさを感じ、この友情をずっと大切にしていこうと思いました。飯田ワイズ、飯田メネット、ありがとうございました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。



## 金澤典子ワイズ



昔私は、猫背でO脚でした。小学生の頃に発育が良く、今より5cm低い身長だったので、背中を丸めて歩いてました。今はダンスをした事で姿勢も良くなりO脚も治ったので良かったと思っています。



## 中野かおるワイズ



いろいろな職種を渡り歩いた私ですが、まだ20代だった頃に関わった事業があります。京都を拠点に活動するアーティスト、デザイナー、建築家で構成されたクリエーター集団「WA-Qu(和空)」の参画企業の一員をしていました。

和空は2002年に発足し「現代空間における『和』の提案」をテーマに、ミラノサローネを始めとする国内外のイベントに参加していました。その活動が©Disneyの目に留まり、日本から発信するハイエンドブランドとして、ディズニーとのダブルネームブランドを立ち上げました。ダブルネームは当初、世界でもD&Gなどの一流ブランドしか許されていないことでした。京都のたくさんのお土産企業様に協力していただき、商品化し、空間の提案とともに世の中に送り出しました。ただ、この試みは20年早かったようです。2020年に同じような、お土産ブランドのお披露目がされていました。私たちが目指した方向とは違うかたちで。

WA-Quの繋がりは今も続いています。放浪していた私を拾ってくれたのも、WA-Quの一員だった、今もお世話になっている設計組織DNAの角氏です。恩返しできるようにこれからも設計と不動産、頑張りたいと思っています。

WA-Qu <http://www.waqua.jp>



## 桂厚子ワイズ



昔私は…

昨日夕方スーパーで、ほんの一瞬買い物し車に戻ったら、エンジンがかからない。ロードサービスに依頼。作業の人もフロントの開け方がなかなかわからない。最近はわからないのだ。私も初めて見たエンジンルームは綺麗で、カバーがかかって触れる場所がないくらい鎮座している。バッテリーを充電し、エンジンをかけてくれた。

昔は…脂で汚れてガタガタしているエンジンルームを、自分なり開けてエンジンオイルの分量を確認したり、クランク回してエンジンをかけたものだ。手は油だらけだった。

バッテリーの充電も他車につないでやったものだ。タイヤパンクだってジャッキで上げて交換してきたのだ。

お正月には、家の玄関だけでなく車のナンバープレートの上にしめ縄を飾って走っていた。

今私は、新しい服を買うときストレス解消かお得感を味わう為に、買い物している。

昔は…新しい服なんて、大晦日の晩に親が用意してくれた新しい下着セーターを枕元にきちんと畳み、お正月の朝に袖を通す嬉しさに眠りについたものだ。

今私は使いこなせているとは言えない高価なスマートフォンを持っている。

昔は…どこの家も黒色の受話器でダイヤルをジーコジーコ指で回す感触が電話だった。家の中で長ーいコードを引っ張って電話していた娘、私は重い自動車電話を肩にかけ車に乗り込んでいた。

そう半世紀以上を車に乗って仕事をしていた。駐車違反を何回しただろうか、車もよく擦り傷作った。しかし今はちょっとでも傷は見せたくないもの。

昔は…へこんでいても古くても走れば良し。車は足であると言っていたものだ。

## YMCAニュース3月号(2022年2月20日作成)

この春から、YMCAではじめてみませんか？

### 1. 4月からの子どもウエルネスプログラム申込み

スイミングスクール、体操、サッカー、バスケットボール、キッズダンス、自然体験学習プログラム、アフタースクールお申込み・お問合せ：京都YMCAウエルネスセンター

詳しくは下記URLをご覧いただか、下記QRコードを読み取ってご覧ください。

<http://kyotoymca.or.jp/wellness/?p=4343>

(TEL) 075-255-4709



### 2. 4月からの子ども・成人英会話申込み

お申込み・お問合せ：京都YMCA英語学校

詳しくは新規ご入学ご案内（下記URL）をご覧いただか、下記QRコードを読み取ってご覧ください。

<http://kyotoymca.or.jp/english/?p=2208>

(TEL) 075-255-3287



### 編集後記

初めにウクライナとロシアの戦争によって被災された方、亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げます。

次期ウエストクラブ43期目にむけて第3回準備三役会が開催されました、第3回準備三役会とは次期のクラブ運営のため会長以下三役さんのかを借りて、委員長の候補選出や委員の方々の候補を選出を行います。会長としての思いや会長次第を考えることや、行事の流れに沿つての例会の回数など大枠を作る作業があります、次の準備三役会では、進む方向においての予算決めがあります、段々と来期に向けての具体化が進んでいく時期でもあり期待と不安を感じる時期でもあると思います。まだまだコロナ禍ではありますが、たくさんの計画やイベントが見えてくる時期です、来期はイベントごとが無事行われますように、皆さんの健康を祈りながら頑張っていきたいです。

副会長 澤田長利



### Happy Birthday

安田 繁治(3/1)岩本 敬子(3/8)角谷 多喜治(3/9)  
市橋 清太郎(3/22)森田 惠三(3/25)  
福田 仁美メネ(3/1)中原 優子メネ(3/2)  
中川 裕子メネ(3/13)森田 直子メネ(3/15)

### Happy Anniversary

林正章・芳美(3/14)

2022年3月スケジュール				
3日	木	三役会	19:00	三条Y
10日	木	第一例会・役員会	19:00	三条Y
24日	木	第二例会	19:00	東急 ホテル

2022年4月スケジュール				
7日	木	三役会	19:00	三条Y
14日	木	第一例会・役員会	19:00	三条Y
28日	木	Yサ例会	19:00	東急 ホテル
後報		徳議会桜祭り		

メンバー数	第一例会(役員会)	第二例会	ニコニコ	ファンド
会 員 37名	メ ン 22名	メ ン	22名 前月累計 94,440円	前月累計 529,567円
広義・功労 4名	広義・功労 1名	広義・功労	2名 第二例会 0円	0円
特別メット 1名	メネット	名 メネット	1名 累計 94,440円	合計 529,567円
合 計 42名	コメット	名 コメット	2名 豪雨震災募金	
1月出席率75.7% メカップ含む	ゲ スト	名 ゲ スト	2名	
2月出席率70.3%	ビ ジ タ ズ	名 ビ ジ タ ズ	1名 前月累計 0円	
	合 計 23名	合 計 30名	12月 0円	
			合 计 0円	